

Aus der Sitzung des Gemeinderats

am Dienstag, den 23.07.2024 um 17:00 Uhr im Treffpunkt Stadtmitte, Großer Saal

Im Rahmen einer öffentlichen feierlichen Konstituierenden Sitzung hat am 23. Juli 2024 der seitherige und der neue Gemeinderat der Stadt Wendlingen am Neckar getagt. Musikalisch umrahmt wurde die Sitzung von der Musikschule Köngen/Wendlingen am Neckar unter Leitung von Herrn Ole Abraham.

Anschließend gab es bei einem kleinen Imbiss Gelegenheit zu Gesprächen für alle Teilnehmenden und Gäste der Sitzung.

Feststellung über das Nichtvorliegen von Hinderungsgründen bei den gewählten Bewerberinnen und Bewerbern bzw. Feststellung von Hinderungsgründen für den Eintritt in den am 9. Juni 2024 gewählten Gemeinderat

Der Gemeinderat stellt fest, dass bei keinem der am 9. Juni 2024 gewählten Personen Hinderungsgründe für das Eintreten in den Gemeinderat vorliegen.

Verabschiedung der ausscheidenden Stadträtinnen und Stadträte

Die acht ausscheidenden Stadträtinnen und Stadträte werden verabschiedet.

Ehrungen von Stadträtinnen und Stadträten

Stadtrat Werner Kinkelin wird mit der Großen Bürgermedaille der Stadt Wendlingen am Neckar für 50 Jahre Mitgliedschaft im Gemeinderat geehrt. Vom Gemeindetag Baden-Württemberg erhält Herr Werner Kinkelin eine Ehrung für 50 Jahre Gemeinderatstätigkeit überreicht. Darüberhinaus wird Herr Werner Kinkelin Ende September 2024 in Freiburg eine Ehrung des Städtetags Baden-Württemberg für seine langjährige ehrenamtliche Tätigkeit im Gemeinderat überreicht bekommen.

Für mehr als 10 Jahre Mitgliedschaft im Gemeinderat werden die Stadträte Wilfried Schmid, Peter Wittemann, Heidi Wolfer und Jürgen Zimmermann mit der Bürgermedaille der Stadt Wendlingen am Neckar geehrt. Die ausscheidenden Stadträte Hansjörg Fritz und Hermann Sommer haben bereits diese Ehrung zu einem früheren Zeitpunkt erhalten. Bürgermeister Steffen Weigel überreicht die Ehrungsmittel an die einzelnen zu ehrenden Mitgliedern des Gemeinderats. Er bedankt sich bei den einzelnen ausscheidenden Mitgliedern des Gemeinderats mit einer persönlichen Ansprache und überreicht ihnen als Geschenk eine Büttelglocke und einen Blumenstrauß.

Nachdem die ausscheidenden Stadträte im Zuschauerbereich Platz genommen haben, nehmen die neugewählten Stadträte ihre Plätze in den Reihen des Gemeinderats ein.

Verpflichtung des neu gewählten Gemeinderats

Bürgermeister Steffen Weigel verpflichtet die neugewählten Stadträtinnen und Stadträte auf ihr Ehrenamt, indem er zunächst den Verpflichtungstext vorliest und anschließend mit dem Schwörstab bei jedem neuen Mitglied des Gemeinderats per Handschlag die Verpflichtung vornimmt. Dokumentiert wird diese feierliche Verpflichtung durch eine Unterschrift der einzelnen Mitglieder.

Sitzordnung im Gemeinderat

Der Gemeinderat beschließt eine Sitzordnung für den Großen Sitzungssaal des Rathauses und für den Großen Saal des Treffpunkts Stadtmitte.

Wahl der Stellvertreter des Bürgermeisters

Anschließend wählt der Gemeinderat vier ehrenamtliche Stellvertreterinnen und Stellvertreter des Bürgermeisters.

Bildung und Besetzung der Gremien, Ausschüsse und Vertretungen

Der Gemeinderat beschließt im Rahmen der Bildung der neuen Gremien, der beschließenden und beratenden Ausschüsse und Vertretungen in Organisationen die jeweiligen Mitglieder in den verschiedenen Gremien, Ausschüssen und Organisationen.

Die Besetzung der einzelnen Gremien ist auf der Städtischen Homepage unter www.wendlingen.de einsehbar.